

Recherche en Géotechnique

Les enseignants du Cnam sont aussi des chercheurs, rattachés à des laboratoires reconnus par le Cnam ou par le ministère de la Recherche: le **laboratoire de géomatique et géodésie (L2G)** qui est une équipe associée du ministère, le **Leesu** qui est une **UMR d'AgroParisTech**, de l'**école des Ponts** et de l'**université Paris EST**, ou encore l'unité HBAN d'**Irstea**. Les **sujets de recherche** sont variés ainsi que les modalités de financement. Il s'agit en général de recherche finalisée et non de recherche fondamentale. Dans cette page, une rubrique porte sur les **projets** en cours ou prêts à démarrer.

Prochains congrès

Les enseignants du Cnam participent et organisent des conférences, des réunions techniques, et des colloques. Voici les principaux congrès auxquels nous nous associons.

IAEG XII Congress

15-19 septembre 2014, Turin - Italie

Eurock 2013

21-26 septembre 2013, Wroclaw - Pologne

18ème conférence internationale de mécanique des sols et de géotechnique

2-6 septembre 2013, Paris

A la une